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本报枣庄2月7日讯 (记者
李 淼 ) 备 受 市 民 关 注 的 枣 庄
市“两会”将举行，记者了解到，
市政协九届一次会议 8日开幕，
会议将于 1 1 日闭幕。而市十五
届人大一次会议代表 8日报到，
会议将于9日开幕，会期为6天。

记者从 2 0 1 2 年 1 月 1 9 日枣
庄市第十四届人民代表大会常
务委员会第二十八次会议通过

的《枣庄市第十五届人民代表
大会会议议程 (草案 )》上得知，
此次人大会主要进行听取和审
议枣庄市人民政府工作报告；
审查、批准枣庄市 2 0 1 1 年国民
经济和社会发展计划执行情况
的报告与 2 0 1 2 年计划；审查枣
庄市 2 0 1 1年预算执行情况的报
告和 2 0 1 2 年预算草案，批准枣
庄市 2 0 1 1年市级预算执行的报

告和 2 0 1 2 年市级预算；听取和
审议枣庄市人民代表大会常务
委员会工作报告；听取和审议
枣 庄 市 中 级 人 民 法 院 工 作 报
告 ；听取和审议枣庄市人民检
察院工作报告；审议《枣庄市第
十五届人民代表大会第一次会
议关于设立枣庄市第十五届人
民代表大会专门委员会的决定
(草案 )》；选举枣庄市第十五届

人 民 代 表 大 会 常 务 委 员 会 主
任、副主任、秘书长、委员；选举
枣庄市人民政府市长、副市长；
选 举 枣 庄 市 中 级 人 民 法 院 院
长、枣庄市人民检察院检察长；
通过枣庄市第十五届人民代表
大会各专门委员会组成人员的
人选和其他事项等十二项议程。

据悉，此次政协会议的主
要议程为听取和审议政协第八

届枣庄市委员会常务委员会工
作报告；听取和审议政协第八
届枣庄市委员会常务委员会提
案工作报告；就促进全市经济
社会又好又快发展提出意见和
建议；审议通过政协第九届枣
庄市委员会第一次会议提案 ;审
查委员会关于政协九届一次会
议提案审查情况的报告等。

本报枣庄2月7日讯
(记者 李泳君 ) 7日，
在政协委员报到现场，
记者见到了来自枣庄市
人社局的政协委员甘
露，她这次带来 2个提
案：关注枣庄旅游品牌
的创升和枣庄农村养老
保险的发放标准。

甘露告诉记者，目前
枣庄市农村养老保险已
经实现了全覆盖，现在农
村养老保险的发放标准
是55元/人，而且发放对
象是60岁以上的老人。

“我希望政府能够加大资
金投放力度，改善民生，
提高养老保险发放的标
准，让广大的老人能够过
得更幸福。”甘露说。

同时，甘露委员还

表示，现在枣庄旅游已
经成为枣庄新的亮点，

“枣庄二日游”也逐渐被
越来越多的人所了解，
同时也吸引了越来越多
的外地人畅游枣庄。作
为旅游的配套设施，酒
店管理在硬件和软件方
面应该提升到更高的档
次。

“公共营养师作为
一个热门的职业，也逐
渐被很多人所熟知，现
在的人都很关注自身健
康，我这次提出的另一
个提案就是希望枣庄大
型的酒店餐饮单位能够
至少配备一名公共营养
师。以此来提升枣庄酒
店的品牌吸引力。”甘露
说。

政协委员甘露：

酒店应配公共营养师

本报枣庄2月7日讯(记
者 李泳君) 7日上午，
在市政协委员报到现场，
记者见到了枣庄矿业集团
总医院的李鲤。李鲤说：

“作为一名新委员，感觉很
神圣。”她带来的提案是改
善就医环境，加强患者和
医院之间的便捷沟通。

枣庄矿业集团总医院
在新城启用不久，在给市
民提供良好就医环境的同
时，也显现出一些患者和
医院之间的不足之处。“新
医院位置相对来说偏僻了
点，过往的车辆也不是很
多，医院的出诊车数量也
有限，在一定程度上给患

者就医造成了不便。我这
次带来的提案就希望政府
能够加大医疗投入，改善
就医环境。”

记者采访中了解
到，不论是BRT还是普
通公交车，所停的站点
都和枣矿总医院有一
段距离，这在一定程度
上造成医疗环境的匮
乏。李鲤坦言，“BRT到
安桥公寓后，离医院距
离较远，给患者造成诸
多不便，而且开往曹庄
的公交车数量比较少而
且比较旧，希望政府改
善道路情况，提升两城
区的民生效益。”

政协委员李鲤：

期待改善就医环境

政协委员报到现场。 本报记者 武春澍 李淼 摄

政协委员四年提提案1591件
提案所涉及问题已经或正在解决的占总数的87%

本报枣庄2月7日讯(记者
李淼 武春澍) 8日，枣庄

市政协九届一次会议将召开，
政协委员还将提出新的提案。
过去四年来，政协委员共提出
提案1591件。

四年来，枣庄市政协各参
加单位和全体政协委员，积极
运用提案形式履行职能，共提
出提案1591件，经审查立案1490

件，提案立案率为93 . 6%。提出
提案的委员有336人，占委员人
数的75 .6%。从提案反映的内容
看，经济建设方面的674件，占
45 .3%；精神文明建设和科教文
卫体方面的541件，占36 .3%；民
主法制建设和劳动人事方面

的238件，占15 .9%；其他方面的
37件，占2 .5%。全部提案及时送
给承办单位办理，截止到2011

年底，已办复完毕，办复率为
100%，提案所涉及问题已经或
正在解决的占总数的87%，提
案人对办理结果满意或基本
满意的占98%。

据了解，每年全委会议之
后，主要领导都亲自阅批重点
提案，分管领导积极落实重点
提案并参与提案办理的视察
和督办活动。四年中，市委、市
政府、市政协主要领导和其他
市级领导对65件重点提案作
了重要批示，有力推动了提案
办理工作的顺利开展。

四年来，八届市政协的
提案不仅数量上有较大突
破，而且质量上也有明显提
高。

工作中，主动加强了与各
方面的联系与沟通，注重形成
提案工作的整体合力。召开了
18次提案委全体成员会议，充
分发挥了集体领导的作用。加
强了与各区(市)政协的联系与
交流，深入听取他们对提案工
作的意见和建议。召开了四次
全市政协提案工作研讨会，就
进一步加强和改进提案工作
进行了座谈研究。密切了与各
承办单位的联系，征求对提案
服务工作意见，探讨联合办

案、整体推进、协调高效的提
案办理工作新机制。同时，还
通过请进来、走出去的方式，
加强了与省内外政协提案工
作部门的交流，开阔了视野，
拓宽了思路，得到启示，受益
匪浅。通过多次召开承办单位
办案人员座谈会和区(市)政协
提案委主任联席会，加强了联
系，交流了经验，推动了全市
政协提案工作的开展。

提案工作成效得到明显
提高。四年来，绝大部分提案
得到了市委、市政府和有关部
门的高度重视和认真采纳，充
分发挥了提案在履行政协职
能中的重要作用。

本报枣庄2月7日讯(记者
白雪岩) 2月8日、9日，枣

庄市政协九届一次会议、枣
庄市第十五届人民代表大会
第一次会议相继拉开帷幕。
本报“两会直通车”开通后，
许多读者通过本报热线提出
了各自关注的教育、居民收
入、城市建设、医疗卫生等各
种民生问题，本报记者将在
两会期间把您的心声带给代
表、委员。

7日，本报两会热线响个
不停，读者们各抒己见，他们

中有的关注学前教育、有的
关注工资待遇、有的关注棚
户区改造。市民张先生致电
本报热线，提出枣庄学前教
育(幼儿园)何时能够推行学
前义务教育，以及免收其它
学杂费，解决入园贵的问题。
市民李先生是峄城区的乡村
医生，他认为目前作为乡村
医生的付出和收入不成正
比，同时还要承担很大的风
险，希望能够提高乡村医生
的待遇。市民刘先生提出在
中心城区多建几个公园的建

议，例如在老城区依东沙河
建成沙河公园，将枣庄当地
名人、名言、典故、传说融入
其间，提高城市品位，增加文
化气息，市民出门即可健身。
市民王先生说，如果能在老
城区光明路与解放路、文化
路与解放路等交叉处车流量
最大的主干道修建“地下穿
涵”，既省钱、省地、省工、省
时，又解决了交通拥堵的问
题。

同时，还有读者在对枣
庄棚户区改造、城市面貌改

善等方面提出了各自的建议
和观点。

对于市民、读者提出的
这些建议和心声，本报将认
真收集整理后带上两会，请
代表、委员及相关部门负责
人解答。作为这个城市中的
一员，您最关心的是哪些事
儿？是城市发展，还是居民收
入、社会保障？不论是大事、
小事，如果您有想法，想让一
些建设性的意见被带进“两
会”，那么就拨打本报热线
8880110告诉我们。

“两会直通车”热线热得烫手
市民纷纷为幸福新枣庄建言献策

本报枣庄2月7日讯
(记者 白雪岩 ) 枣庄
市侨联副主席龙晓华作
为今年新当选的年轻政
协委员，她提出今后进
一步加强农村文化建设
的提案。

年轻的龙晓华是
今年新当选的政协委
员，激动又兴奋的她为
本次大会准备了两份
提案，其中一个提案关
注的是农村文化建设。
龙晓华说，在她精心准
备的两份提案中，其中

提到进一步加快农村
文化建设。龙晓华说，
去年中共中央提出了
深化文化体制改革推
动文化大发展大繁荣，
然而枣庄的农村文化
建设目前却存在着文
化队伍逐渐老化、专业
人员不足的局面，今后
望能够提高对农村文
化宣传人员的待遇或
补贴，加大财政力度和
制度保障，不断丰富农
民的精神生活，提高农
民的文化素质。

政协委员龙晓华：

望加快农村文化建设

格委员提案抢先看

市政协 今日开幕九届
一次会议

市十五届人大一次会议代表今日报到
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